
 質問者 質問項目

伊藤　栄介
（自由民主党）

[発言方式：一括]
１　地方分権に基づく兵庫県と神戸市の協調推進について
（１）地方分権の推進
（２）兵庫県と政令市神戸市との協調関係について
２　県と神戸市が連携したまちづくりについて
３　観光振興によるインバウンド需要増加への対応
４　地域の商店街集客力の強化、賑わいの再生について
５　客引き防止条例の推進と徹底について
６　震災30年に向け防災意識を高める取り組み
７　不妊治療支援事業について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　生活困窮世帯に対するこどもの体験活動の充実について
２　予測困難な時代を生き抜く力を育む教育の推進について
（１）県立高校における「総合的な探究の時間」について
（２）STEAM教育の認知度向上について

３　女性活躍社会の推進に向けた本県の役割について
４　強度行動障害を有する児者への支援について
５　ブルーカーボン創出の進捗状況について
６　神戸空港国際化に向けての神戸以西の観光戦略について

 質問者 質問項目

松尾　智美
（公明党）

[発言方式：一括]
１　「救急安心センター事業#7119」の全県展開について
２　自転車用ヘルメット購入応援事業について
３　プレコンセプションケアの推進について
４　姫路の宿泊需要拡大に向けた取組について
５　豊かな海に向けたカキ殻の有効活用について
６　国道２５０号線広畑地区の４車線化の整備促進について
７　交差点名標識の点検と更新について

 質問者 質問項目

小西　ひろのり
（ひょうご県民連合）

[発言方式：一問一答]
１　兵庫県の災害対策における民間団体等への支援・連携について
２　不登校となっている子どもへの対応について
３　「ともに生き、ともに学ぶ」教育の推進について
４　県庁職員との対話、「４割出勤」・県庁舎の今後のあり方について
５　県立病院で働く職員の勤務環境の整備について
６　高校生と県内企業とのマッチング支援のあり方について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　法人県民税にかかる超過課税について
（１）超過課税の在り方について
（２）充当事業の考え方について

２　ヤングケアラー支援について

３　大阪・関西万博や瀬戸内国際芸術祭を見据えた広域観光の推進について

４　戦略的な港湾経営と港湾の活性化について
（１）播磨臨海地域カーボンニュートラルポートの形成について
（２）姫路港旅客ターミナルエリアの整備と活用について
（３）姫路港の物流面での競争力強化と活用について
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住本　陽子
（維新の会）

水田　裕一郎
（自由民主党）


